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郴州高新区党工委、苏仙区委召开“不忘初心、牢记使命”主题教育调
研成果交流会

 2019年11月1日，郴州市委常委、高新区党工委书记、苏仙区委书记冯海燕在苏仙区行政中心1729会议室主持召开
高新区党工委、苏仙区委“不忘初心、牢记使命”主题教育调研成果交流会。郴州高新区党工委副书记、管委会主任
李黎明等高新区党工委成员及苏仙区委常委会议组成人员出席会议。市委第二指导组刘铁平组长列席会议并点评讲话
。

 会上，高新区党工委班子成员分别作调研成果交流发言。大家围绕党建、土地高效利用等工作的调研情况进行交流
发言，提出解决问题的措施和办法，对破解当前工作中存在的一些瓶颈、难点问题和推动园区高质量发展有重要参考
作用。

 刘铁平组长指出，本次调研成果交流会组织有序、调研工作深入、交流内容丰富，特别是大家结合工作实践，深入
思考推进“四大行动”所面临的问题，效果很好。主要体现在以下几个方面。一是高度重视。主要领导带头调研，深
入一线，召开座谈会，走访群众，问计于民，问计于企，掌握了第一手资料，写出了高质量的调研报告。二是紧扣主
题。结合“两区”当前发展现状和需要解决的问题进行了调研思考，提出对策建议，针对性强。三是调研深入。交流
活动谈得细、讲得实，建议切合实际，干货满满，报告的内容详实、素材扎实，对策建议有高度，指导性很强。四是
效果好。“两区”领导结合当前高质量发展的要求，找准制约发展的瓶颈和关键点来展开调研、分析原因、研究对策
，措施可行。他指出，下一步要完善好调研报告，把调研成果运用到工作中去，落实到“四大行动”中去。一是抓紧
开展“改作风，勇担当，带头落实，为高质量发展争做贡献”学习研讨的准备，围绕主题，谈开谈准谈实。二是收集
好问题清单，为开好民主生活会作准备。三是继续抓好理论知识学习，以考促学，不断提高理论水平和运用理论指导
工作、解决问题的能力。

 冯海燕指出，这次交流活动开得很好，大家准备充分，调研深入、建言站位高、措施得力。下一步，要进一步完善
调研报告，利用好调研成果推动工作。一是要通过调研进一步理清工作思路，明确工作方向。二是要通过调研实化工
作举措。要将调研材料细化整理成一项项推动工作落地的具体措施。对涉及市级层面的问题，要专题研究，组织好材
料向市委、市政府汇报，争取市里重视和支持。三是通过调研解决工作中遇到的问题和难题。要将解决实际问题的成
效作为主题教育的衡量标准，力求解决问题有实效。
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